

FÖRDERGELDER FÜR NENNDORFER MÜHLE BEWILLIGT



Sie ist ein Wahrzeichen in der Samtgemeinde Holtriem – die Nenndorfer Mühle. Bis auf die Mühlengalerie, deren Holz marode ist, ist der Galerie-Holländer sehr gut erhalten. Für den Neubau der Galerie wurden der Samtgemeinde Holtriem von der lokalen Aktionsgruppe Leader Nordseemarschen eine Fördersumme in Höhe von 46 665 Euro zugesagt. Egon Kunze (2. v.

l.), Vorsitzender des Vereins Mühlenfreunde Holtriem, zeigte unserer Zeitung zusammen mit dem Geschäftsführer Harm Poppen (r.) sowie dem stellvertretenden Vorsitzenden Hinrich Möhlmann (3. v. l.) und Mitglied Wilhelm Klaassen die betroffenen Stellen an der Galerie. Möglichst in diesem Jahr soll der Neubau starten.

SEITE 6 / BILD: KATRIN VON HARTEN-WÜBBENA